

2011年8月3日 SMBC取締役セミナー「リーダーシップと経営視点に立った問題解決力」アンケート

大変勉強になりました。会社の業務に図解手法を役立てて行きたいと思います。

自分の使命を再度見つめ直し、我が社の商品と社会に何が出来るのか考える機会になりました。今後は、今回学びました図解による提案、組織体制、ビジョンを復習し、何らかの形でこの時間を有意義に成れるよう努力します。

アングロサクソンが絵がダメなのは大いに納得できました。社内で図を使ってきましたが、中途半端な図であることが多いです。よい機会となりました。

図にまとめるには、自分が理解する必要があり、行動、考えが更にクリアになる。頭を使うのでアイデアも出やすいと思う。今後はもっと図を使ったプレゼンテーションを心がけてみようと思う。勉強になった。

文章や箇条書きを否定されびっくりしましたが、図解の活用の話を聞き、「なるほど」と感じました。

私を中心とする図を書いてみて、このような「まとめ」の時間を提供していただき感謝いたします。

今まで文章力の重要性をたたき込まれてきた自分にとって、講義の中で否定されたことに少なからず抵抗感を覚えた。しかしながら図解演習を通じて、文章では表せなかった本質が見えてくるところがあり、新たな発見があった。今後、図解思考を少しずつ身につけることでグローバル経営に役立てたいと思った。

最初は講義科目と内容のつながりが良く理解できなかったが、演習を通じて理解することができた。図解することで、持論がより明確化された。

業務の説明プレゼンに役立てる事が出来そうです。

徐々に結構考えさせられました。

大変ロジックで判りやすい研修でした。

図にすることの大切さを痛感しました。

自らの職務、ミッションを図にすることの困難さを実感し、考えをまとめる方法の糸口を少し理解したように思う。

仕事上、大量の文章を読解することが多くあります。今日の研修で得たものを今後活用していきたいと思います。

図解の優位性を理解。演習も手を動かすことで良かった。

初めて図を使う事を勉強しました。ツイッターも挑戦しようと思います。

図の具体的な書き方のヒントが分かって有意義でした。

事業戦略などを図解にしたいと思った。図解であれば簡単に頭に入るような気がする。今中期計画を策定しようとしている所。図を取り込んで作成してみようと思う。

図解をすることにより、思考の整理と第三者に伝える能力が向上すると実感し、今後に役立てていきたいと思う。

弊社は翻訳会社ですが、図との共存を考えてみたいと思います。

何としても使えるようになりたい。

演習の図は必ず完成させようと思います。部下とのやり取りの中で「図示」で協議するスタイルを採用したいと思います。

「ツイッターやフェイスブックを誰かがやってないとその会社はおかしくなる」というコメントもよかったです。フェイスブックをやってみようと思います。

“図解”というキーワードでマネジメントのあり方を語ることに新鮮さを感じた。図解の理解度が言語圏(英・日・中)で異なることに驚き面白い見方だと思った。

頭の整理ができました。打合せや説明に図を書くことを実行してみます。

文章よりも図で表現する方が、情報量が多く時間が経っても記憶にとどまることが理解できた。

興味深いお話をありがとうございました。今まで考えもしなかった新しいコミュニケーションツールと感じました。